





un servicio de intervención urgente, como los de la policía o de los bomberos.

Una encuesta realizada por un instituto especializado reveló que el 10 por ciento de los ingleses ha soportado, cuando niños, abusos sexuales o golpes, o las dos cosas juntas, y que cuatro millones de adultos aún sufren las consecuencias psicológicas.

### Nuevo socialismo

Las Ediciones del Ornitorrinco acaban de lanzar el libro "La caída de Allende y la huelga de El Teniente. Lecciones de la Historia". Sus autores: Sergio Bitar y Cristóbal Pizarro.

El libro mira el conflicto de esos años desde dos ángulos: con los ojos de entonces, cómo ocurrieron las cosas en aquel momento, y con los ojos de hoy, con la perspectiva que dan los años.

En el capítulo sobre "Reconstrucción democrática y rol de la izquierda", Bitar hace reflexiones como las siguientes:

"El socialismo chileno tiene que ser en adelante una fuerza autónoma. Esto significa, fundamentalmente, la superación del llamado eje socialista-comunista, es decir, una alianza estratégica exclusiva con los comunistas que prevaleció desde los años 50 y 60 y que culminó en la UP."

ción del llamado eje socialista-comunista, es decir, una alianza estratégica exclusiva con los comunistas que prevaleció desde los años 50 y 60 y que culminó en la UP.

"El socialismo habrá de tener una capacidad de convocatoria nacional y una capacidad de maniobra con otras fuerzas de izquierda y con el centro, de modo de ayudar a la conformación de un bloque por los cambios que, para ser mayoritario, habrá necesariamente de ser de centro-izquierda. Por lo tanto, el socialismo enfrenta la tarea de contribuir a la superación del problema de los tres tercios que existió durante un prolongado periodo de la vida política chilena y que la condenó a una impasse.

"Pienso que hacia el futuro, para que el socialismo chileno llegue a estructurarse adecuadamente, deberá ser significativa la presencia de cristianos en su seno. Ello ampliará sustancialmente su pluralismo doctrinario e ideológico, transformándose en un rasgo distintivo de esta fuerza frente a los comunistas, lo que deberá reflejarse en una capacidad de convocatoria más amplia y de mayor riqueza. En Chile se ha acrecentado la presencia de fuerzas de inspiración cristiana que optan por el socialismo. La Izquierda Cristiana es una de las más importantes. Para lograr una fuerza socialista mayoritaria habrá de existir una amplia corriente cristiana en su interior".

169401

5000

3-XI-86. F. 3.

Lo Llano. 1337  
aae

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nuevo socialismo [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)